

Un quatrième centre départemental de santé inauguré à Sorgues

Le Département de Vaucluse poursuit son engagement contre la désertification médicale. La preuve en est, ce lundi 17 mars, est inauguré le tout nouveau centre départemental de santé de Sorgues. Deux médecins y reçoivent déjà leurs patients.

Publié le 24 mars 2025



L'inauguration s'est déroulée en présence de la Présidente Dominique Santoni, de Thierry Lagneau, Maire de Sorgues et Vice-président du Département, de Suzanne Bouchet et de Christelle Jablonski-Castanier, Vice-présidentes, de Jean-Baptiste Blanc et d'Alain Milon, Sénateurs, ainsi que des docteurs Philippe Narcante et Thierry Porche.

Lutter contre la désertification médicale et garantir une offre de soin à tous les Vauclusiens. C'est l'un des combats de la Présidente du Département, Dominique Santoni. Depuis 2022, sous sa houlette, trois centres départementaux de santé ont vu le jour à Avignon, Cadenet et Apt et plusieurs médecins ont été recrutés. Grâce à ces nouvelles structures, 3 000 Vauclusiens ont pu retrouver un médecin traitant et pas moins de 25 000 consultations ont été assurées au total.

Mais le Département ne s'arrête pas en si bon chemin. Un quatrième centre départemental de santé, situé en centre-ville, a ouvert à Sorgues. « L'ouverture de ce centre à Sorgues s'inscrit dans le Plan départemental de Santé. Notre objectif est de poursuivre le recrutement de généralistes pour ouvrir des centres supplémentaires », a souligné Dominique Santoni.

Ce quatrième centre départemental de santé se trouve au cœur de la ville de Sorgues, dans les locaux d'une ancienne agence bancaire, au 30 B, cours de la République. L'espace de 130 m² a subi d'importants travaux pour être habilité à recevoir une activité médicale et offrir à la patientèle de bonnes conditions d'accueil. Le centre est dit *mono-disciplinaire*, c'est-à-dire que les médecins y partagent leurs pratiques pour mieux accompagner leurs patients.

Déjà deux médecins au centre de Sorgues

Ce nouveau centre sorguais compte désormais deux médecins dans ses murs.



Le Médecin généraliste libéral, Philippe Narcante a souhaité reprendre une activité salariée partielle.

Le premier à être arrivé est Philippe Narcante. Diplômé de l'Université Claude-Bernard à Lyon, il a entamé sa carrière au centre hospitalier de Chambéry, s'est engagé dans l'humanitaire au Maroc avant d'exercer durant 34 ans en Saône-et-Loire. Retraité depuis juin 2021 et désormais installé en Vaucluse, il a souhaité reprendre une activité salariée partielle.



Le docteur Thierry Porche a rejoint le centre de santé de Sorgues pour mettre à profit son expertise.

Thierry Porche est, depuis peu, le second praticien à avoir rejoint le centre départemental de santé de Sorgues. Agé de 61 ans, ce médecin généraliste a 30 ans d'expérience, dont près de 20 ans comme médecin militaire. Depuis 2013, il exerçait en tant que médecin salarié généraliste dans différentes structures, notamment le Centre médical du Grand Conseil de la Mutualité Oxance, à Miramas et le Centre de rééducation du Lavarin, à Avignon. Engagé dans la lutte contre la désertification médicale, il a souhaité rejoindre le centre de Sorgues pour mettre à profit son expertise, son intérêt pour la télémédecine, tout en se rapprochant de son domicile.



Comment prendre rendez-vous ?

Le centre départemental de santé de Sorgues se situe au 30 B, cours de la République. Il est ouvert, dans un premier temps, le lundi après-midi, le mardi et le mercredi toute la journée. Il est accessible aux personnes à mobilité réduite (PMR). Les patients doivent prendre rendez-vous par téléphone, du lundi au vendredi, au 04 90 16 10 40 ou de façon dématérialisée via le site Doctolib en recherchant « Réseau Départemental de Santé 84 - Sorgues » sur le secteur géographique de Sorgues. Le centre de Sorgues pratique le tiers-payant partiel.

[Plus d'informations ici](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09